- A. Vous avez jamais pensé à ça...
- P.F. Moi je sais bien qu'en Colombie je ne me suis pas fait achalée. Tout le monde me disait "tu vas voir là-bas y vont t'achaler pour en ramener". Puis j'ai été là une semaine, la première journée je me suis faite accoster puis j'ai dit non, puis après çà...
- A. Vous avez pas eu de problème...

- P.F. Non, il n'y a pas personne qui m'a achalée.
- A. A part de se faire mettre de la drogue dans nos valises, est-ce qu'il y a d'autres problèmes qu'on peut rencontrer, toujours en rapport avec la drogue?
- P.F. Je trouve çà... vous parlez de drogue dans le..... j'veux dire ça dépend où on va, même dans les pays où il y a de la drogue comme la Colombie ou quoi que ce soit, tout dépend de ce qu'on va faire là. Si on est des touristes on n'a pas rapport avec çà...
- A. Il n'y a pas de danger selon vous en tant que touriste?
- P.F. Même à New-York, je veux dire c'est une ville qui est assez difficile au point de vue de drogue, mais c'est pas évident en touriste. C'est encore moins évident pour un touriste que pour quelqu'un de la place.
- A. Alors pour un touriste il n'y a pas de problème de drogue à l'extérieur?
- P.F. Ben, j'imagine que ça dépend qui tu côtoies quand t'arrives là-bas, peutêtre dans l'hôtel ou dans la rue ou sur le bord de la plage, mais il faut que tu fasses attention.
- P.F. Peut-être que c'est aux douanes qu'ils cherchent plus s'il n'y en a pas de cachée ou quelque chose...
- A. Alors c'est pas quelque chose qui vous effraie vraiment?
- P.F. Non, surtout avec un passeport canadien, j'veux dire c'est encore...tu es moins fouillé justement, on est plus à l'abri...
- A. Sonia, vous ça vous inquiète?